

1年学年だより

1年学年だより No.11
令和6年 12月25日(水)
金沢市立港中学校1年

2024年をふいかえり 新年に向けて準備をしよう!

2学期が終了しました! 3学期は1月7日(火)スタートです!

大谷翔平選手がドジャース移籍直後の2024年は、「50-50」達成、ワールドシリーズ制覇、2年連続3度目のMVP受賞など数多くのタイトルを獲得するなど、世界中に大きな感動を与えてくれましたね。夏のパリオリンピックでの日本人選手のメダル獲得数も大きな話題になりました。そんな今年も残すところあと1週間を切りました。とうとう金沢にも真冬の寒さが訪れました。朝の登校中にも雪が降り、今年の冬もまたかなり寒くなりそうです。

大きな行事が多かった2学期も今日で最終日を迎えました。2024年が終わろうとしています。2学期をふり返ると、どうでしたか。1学期よりも自分自身のレベルを上げることができたでしょうか。

今年の漢字は『金』でした。この『金』には何通りかの意味合いが込められているようですが、その1つが金メダルの『金』です。みなさんは、自分自身の2学期のがんばりを称えてメダルをあげるとしたら、何色のメダルをあげたいですか。

2学期は、8月末に第1回実力テスト、10月に中間テスト、11月に期末テストと計3回のテストが行われました。満足できる受け方ができたでしょうか。どのテストでも計画を立てて学習し、テストが返されたらしっかりと苦手分野を克服するための復習を行い、「次は解ける」状態を作っていきましょう。冬休みが明けるとすぐに第2回実力テストが行われます。どの教科も4月から12月までに学習した全範囲から出題されますから、冬休み中に各教科のワークや冬休みの課題「ホンキの冬」、自学ノートなどを活用して復習に力を入れましょう。過去のテスト問題を解き直すのもおすすめです。

また、2学期にはいくつも大きな行事がありました。9月には運動会、10月には合唱コンクールが行われました。どの行事でも、応援リーダーやリーダー会、責任者などたくさんの人たちが準備や練習、運営などに関わってくれたおかげで、クラスや学年全体が達成感を味わえる行事となったと思います。

いよいよ明日から12日間の冬休みが始まります。通知表をよく見て、自分の長所と短所を把握して、家庭学習では苦手教科の復習に力をいれましょう。また、勉強も大事ですが、規則正しく生活することも大切です。冬休みに入っても早めに起きて、部活動に休まず参加し、毎日4時間以上は勉強することを心がけましょう。また、新年早々の1月9日(木)に、学年で「百人一首大会」を行いますので、配付されたプリントを活用して、たくさん覚えましょう。年末年始は人が集まることが多いですが、事故やケガには十分注意しましょう。それでは1年生全員が笑顔で3学期初日を迎えられることを願っています。

<冬休みの課題> 第2回実力テストは1月8日(水)です!

- ・「ホンキの冬」(~p.81まで全ページ)
- ・書き初め
- ・自学ノート(5教科×2p)10ページ以上
- ・冬休み計画表



<3学期初日の予定>

令和7年1月7日(火) 8:05までに登校 特別日課5限 給食あり 部活動あり

朝清掃 1. 始業式 2. (火)6限 3. (火)1限 4. (火)2限 5. (火)3限

【提出物】自学ノート、書き初め、冬休み計画表 ※「ホンキの冬」は8日(水)提出

保護者の皆様

先日は寒い中、保護者懇談会にご来校いただき誠にありがとうございました。今後とも学校教育にご理解とご協力の程よろしくお願いたします。

Wishing you a very merry Christmas and a happy new year!